

Interview mit Celia Poggemann, Jule Ahlert, Anncharlotte Hampel, Lukas Gehrman, alle aus der 1a

Ihr habt beim Volkslauf teilgenommen. Zum ersten Mal?

Celia: ja

Jule: ja

Anncharlotte: ich nicht. Schon vierten oder dritten Mal bin ich schon dabei

Lukas: ja, ich schon

Wie lang war die Strecke, die ihr gelaufen seid?

Alle: 1,4 km

Wie habt ihr euch darauf vorbereitet?

Celia: Ich habe in der Schule geübt. Das Üben war gut, aber anstrengend.

Anncharlotte: Wir haben Training in der Schule gemacht. Mit Ingo und Mareike. An der Finnenbahn.

War das schwierig?

Jule: Ich habe auch mit Mareike geübt und das war nicht schwierig.

Lukas: Nö!

Was war das Beste beim Volkslauf?

Celia: Das Beste war das lange Laufen.

Jule:

Anncharlotte: Ich fand das laufen auch gut, weil es so lang war. Vorletztes Jahr bin ich noch bei den Minis gelaufen, die Strecke war voll gut.

Lukas: Das Laufen, weil das so lang war.

Seid ihr zufrieden mit eurer Leistung?

Alle: (jubelnd) JAAAAAA!!!!

Habt ihr euch noch andere Läufe an dem Tag angeschaut?

Celia: Wir haben uns beide noch den Lauf der Jungs angeschaut. Und wir haben die angefeuert.

Jule: Und ich habe mir auch noch die ganz Großen angeschaut

Lukas: Ja, weil die so schnell sind. Einer war ganz lahm und ganz hinten.

Wie hat euch der Tag gefallen?

Celia: Spitz war's!

Jule: Gut!

Anncharlotte: Richtig spitz!

Lukas: Richtig gut und spitz!

Interview mit Greta Rickfelder, Antonella Hampel

Ihr habt beim Volkslauf teilgenommen. Zum ersten Mal?

Greta: Nein, es war schon das zweite Mal.

Antonella: Es war das zweite oder dritte Mal.

Wie lang war die Strecke, die ihr gelaufen seid?

Greta: 1,4 km.

Antonella: Ich bin auch 1,4 km gelaufen.

Wie habt ihr euch darauf vorbereitet?

Greta: Ich hab einfach nur Handball gespielt und sonst nichts.

Antonella: Ich hab mit der OGS drei Mal für den Lauf trainiert.

War das schwierig?

Greta: Nein, überhaupt nicht.

Antonella: Ein Bisschen.

Was war das Beste beim Volkslauf?

Greta: Das ich einen Pokal, eine Urkunde und eine Trinkflasche bekommen habe, weil ich den zweiten Platz belegt hab. Und nach dem Volkslauf durfte ich eine Pommes essen.

Antonella: Das ich insgesamt zehnte geworden bin.

Seid ihr zufrieden?

Greta: Ja, auf jeden Fall.

Antonella: Ich bin sehr zufrieden.

Habt ihr euch noch andere Läufe angeschaut?

Greta: Nein, hab ich nicht.

Antonella: Ja habe ich und zwar die Jungen (1,4 km).

Wie hat euch das gefallen?

Greta: Super schön, weil ich den zweiten Platz belegt habe.

Antonella: Mir hat das Laufen Spaß gemacht.